

## 「拍手勝彩」最高の体育大会となりました

9月28日(日)に、体育大会を行いました。今年度の体育大会テーマは「拍手勝彩(はくしゅかっさい)」でした。このテーマは、一中生が全力で走ったり演舞したりする姿を見せてることで、一中生のパワーを感じてもらい、感動の拍手が起こる体育大会にしたい。体育大会が終わる時には、生徒や保護者、先生方が感動して自然と拍手が湧き起こり、地域の方からも賞賛される体育大会にしたいという思いが込められていました。そのテーマどおりの体育大会だったように思います。

3年生を中心に、どの団も素晴らしいまとまりが見られ、完全燃焼してくれたように思います。



一年 団体種目「台風の里」



一年 団体種目「長縄」



三年 団体種目「綱引き」



一年 団体演技「ソーラン節」



一年 団体演技「雛団行動」



三年 団体演技「ダンス」



青団応援演舞



黄団応援演舞



赤団応援演舞

体育大会の結果 【総合の部】 優勝(黄団)、準優勝(青団)

【応援の部】 優勝(黄団)、準優勝(赤団)

## 吹奏楽部が九州マーチングコンテストに出場します

9月21日(日)、菊池市総合体育館で「第43回熊本マーチングコンテスト」が行われ、第一中学校吹奏楽部が、金賞を受賞するとともに、10月11日(土)に福岡国際センターで行われる「九州マーチングコンテスト」への出場権を獲得しました。吹奏楽部は、体育大会練習期間中も夕方の部活動だけでなく、朝練習にも取り組みながらレベルアップを図ってきました。目標は、11月22日(土)に大阪城ホールで行われる「全日本マーチングコンテスト」に出場することだそうです。九州大会では、ぜひ、最高の演奏とパフォーマンスを発揮してほしいと思います。